

Protokoll der Gründungsversammlung Chor Grenzenlos Emsdetten

Am Montag, 27. Mai 2013 fand die Gründungsversammlung vom Chor Grenzenlos Emsdetten (kurz Chor genannt) statt.

Gegen 19.30 Uhr konnte Chordirektor ADC Karl-Heinz Keller rund 50 Sängerinnen und Sänger im Probelokal „Graute Beik“ herzlich begrüßen.

Er stellte die Tagesordnung vor, wobei er den Hauptpunkt „Wahl des Vorstands“ besonders hervorhob.

Er schlug der Versammlung vor Harald Lude als Wahlleiter zu benennen, was die Teilnehmer einstimmig annahmen.

Harald Lude erklärte die Regularien und bat die Anwesenden um entsprechende Vorschläge für die zu wählenden Positionen.

Die dann folgenden Wahlen der Vorstandspositionen fanden alle per Akklamation und komplett einstimmig das Votum der Wähler.

Der erste Vorstand des Chores setzt sich demnach wie folgt zusammen:

Vorsitzende: Verena Vögeler

Stellvertr.: Vorsitzende Monika Walter

Schriftführer: Martin Henseleit

Stellvertr. Schriftührerin: Agnes Hilbers

Kassiererin: Sonja Höcker

Stellvertr. Kassierer: Peter Fellmann

Notenwartin: Jutta Voßkuhl

Stellvertr. Notenwart: Klemens Bröker

Als Kassenprüfer wurden Ludger Hölscher und Thomas Müllmann gewählt.

Die Stimmsprecher und ein Vergnügungskomitee werden zu einem späteren Zeitpunkt von den Chormitgliedern benannt.

Karl-Heinz Keller bedankte sich im Anschluss nach der Wahl bei Harald Lude für die zügige und professionelle Wahlleitung und gab das Wort zur Weiterführung der Versammlung an die Vorsitzende Verena Vögeler.

Verena bedankte sich bei den Mitgliedern für das einstimmige Votum und versprach ihre Aufgabe mit Freude und Neugierde anzugehen.

Nun stand die Namensgebung für den Chor zur Debatte. Trotz einiger Nachfragen und leichten Bedenken wegen der Ähnlichkeit zum bestehenden Chor „Gnadenlos“

einigte man sich einstimmig auf den Namen Chor Grenzenlos Emsdetten.

Dieser Name soll zugleich aufzeigen, dass der Chor für jeden sangesfreudigen Menschen offen steht, gleich welchen Alters und Herkunft.

Der nächste Punkt war der zu entrichtende Mitgliedsbeitrag.

Nach eingehender Diskussion einigte man sich auf den vorläufigen monatliche Beitrag von 10,- €, der vierteljährlich eingezogen wird, erstmalig zum 15. Juni 2013.

Bei diesem Punkt hatte Chorleiter Karl-Heinz Keller den Versammlungsraum verlassen.

Nachdem er wieder der Versammlung beiwohnte ging er auf die kommenden Aufgaben ein.

Er stelle sich vor, im Frühjahr 2014 ein großes Konzert hier in Emsdetten abzuhalten.

Das eventuelle Programm das er vorstellte, begeisterte die Sängerinnen und Sänger.

„Nicht kleckern sondern klotzen.“ heißt die Devise des Chorleiters Karl-Heinz Keller.

Helmut Laumann gab unter Punkt Verschiedenes einige Anregungen, z. B. 4 feste Liedbeiträge für Ständchen und diverse Auftritte einzuproben, ebenso für eine Gottesdienstmitgestaltung 4 Stücke einzustudieren.

Verschiedene Wortbeiträge gaben Anlass zur angeregten Diskussionen in einer überaus herzlichen Atmosphäre.

Gegen 21.20 Uhr schloss die 1. Vorsitzende Verena Vögeler die Versammlung und bedankte sich noch einmal für die konstruktive Mitarbeit der Sängerinnen und Sänger.

Emsdetten, 27. Mai 2013

Martin Henseleit

1. Schriftführer

Verena Vögeler

1. Vorsitzende